

CCOO exige a la Junta de Castilla y León que defina su cofinanciación al Plan de Fomento del Empleo Agrario en la provincia de Ávila.

No se puede jugar a la política con el sustento de las personas desempleadas del sector agrario en las zonas rurales deprimidas.

Este martes 2 de julio en las instalaciones de la Subdelegación del Gobierno en Ávila, ha tenido lugar la reunión de la Comisión de Seguimiento Provincial del PFEA, de la que forma parte **CCOO**, al objeto de ratificar los criterios de asignación de créditos para distribuir en la provincia los fondos necesarios para la ejecución de proyectos a subvencionar en 2024.



Plan financiado por el Gobierno de la Nación que asciende a 1.614.389,40 € que empleará a un total de 267 desempleados/as de la comarca de Arévalo y a 110 en la comarca de Arenas de San Pedro, por el tiempo de 90 días y una jornada del 70,68%.

El Secretario de Organización y Desarrollo Federativo de la Federación de Industria de **CCOO** Castilla y León Juan Manuel Ramos, se ha mostrado bastante crítico con la indefinición de la Junta de Castilla y León, de forma especial con la Consejería de empleo y su titular, al no poder asegurar su cofinanciación de 400.000€ como en años anteriores y ha exigido que continúe con la aportación al objeto de alcanzar el 100% de la jornada laboral y que hagan efectivo su discurso del medio rural y del asentamiento de la población.



Por otro lado, Ramos ha instado al Gobierno de España a que amplíe la partida “pues si bien hemos votado a favor, consideramos que la cantidad para Ávila, es insuficiente, porque es menor que la de 2023, en -38.639,45 € lo que supone un 2,35% menos, debido al descenso en el número de personas desempleadas. Además ha manifestado, que al menos, la cuantía global para Castilla y León, debería haberse incrementado conforme al IPC”.

Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

